

27.01.2023

Gestern bin ich auf dem Sofa eingeschlafen... ich hasse eigentlich in Wohnzimmer zu schlafen, weil dieser Raum zu gross ist, und ich fühle mich dort immer beobachtet. Ich habe den Wecker vergessen anzustellen aber zum Glück bin ich selbst um 6:10 aufgewacht aber dann wieder, wie immer, eingeschlafen. Ich habe das Gefühl, das bei mich Wecker nicht funktioniert, ich schalte es schon automatisch in Schlaf aus oder ignoriere es einfach. Mein Bruder, der geht in die 5. Klasse, hat mich um 6.40 aufgeweckt, wenn er mich aber nicht aufgeweckt hätte, wäre ich weiter am Schlafen. Ich mag nicht am Morgen essen maximum etwas trinken. Vergesse dann auch immer etwas für grosse Pause zu nehmen und hab dann immer Hunger. Ich wohne eigentlich nicht so weit von der Schule, denn es gibt viele von meinen Klasse die weiter als mich wohnen, aber ich gehe irgendwie immer zu spät raus muss fast immer rennen. Heute, in Sport, wollte sicher nicht zu spät kommen sonst musste man prominute 5 runden rennen. In Sport haben wir wieder Badminton gespielt, langsam hasse ich es schon, weil wir es schon dritte Woche am Freitag spielen. Wer hat Motivation um 7.30 Sport zu machen, also ich bin nicht eine von denen. Obwohl mein Bruder Badminton in einen Club spielt, kann ich es schlecht spielen... ich verliere fast immer bei alle, aber wenn, dass nicht so früh am Morgen wäre, wurde ich sicher viel besser Spielen. Jetzt sitze ich in Deutsch und schreibe diesen Text. Ich habe ziemlich lange überlegt, worüber ich schreiben sollte. Und hab mich einfach dafür entschieden. Ich habe schon genügend Wörter geschrieben und es bleiben noch 10 Minuten, bis Grosse Pause. Ich mag Grosse Pause nur weil ich mich mit meine Beste Freundin treffen kann. Sie wurde leider in eine andere 7 Klasse eingeteilt. Ich bin S7a sie S7b. Wir kennen uns schon etwa 3 Jahre und wir haben sehr viel zusammen erlebt. Es hat schon geläutet und wir müssen jetzt in kälte draussen stehen.